

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Upaya Pengembangan Modal dan Dana Pihak Ketiga Guna Meningkatkan Laba dan Kesejahteraan Warga Blitar” ditulis oleh Risky Deni Oktaviana, NIM.12401173546, pembimbing Dr. Muniri, M.Pd.

Peran lembaga keuangan yang sangat besar, baik Bank Syariah maupun Bank Umum menjadikan fokus utama dalam penelitian ini. Khususnya pengembangan modal dana pihak ketiga. Modal dan dana pihak ketiga yang diperoleh dari investasi dan himpunan dana masyarakat secara langsung maupun tidak langsung memiliki dampak yang dirasakan para pemegang saham, pegawai, pelanggan, pemerintah, masyarakat dan lingkungan. Tanggung jawab perusahaan khususnya sosial diharapkan dapat memberikan timbal balik kepada stakeholder maupun lingkungannya atas berbagai dampak yang timbul selama perusahaan beroperasi (*going concern*) sehingga keberadaan perusahaan dapat diterima di lingkungan sekitar.

Fokus penelitian ini adalah 1) Bagaimana upaya pengembangan modal dan dana pihak ketiga Bank Muamalat KCP Blitar? 2) Bagaimana kaitan modal dan dana pihak ketiga dalam peningkatan laba? 3) Bagaimana upaya Bank Muamalat KCP Blitar dalam meningkatkan kesejahteraan warga Blitar?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif berdasarkan analisis deskriptif sebagai teknik analisis data. Data diperoleh dengan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Jenis penelitian yang digunakan adalah studi kasus, sedangkan sumber data yang digunakan adalah data primer yang didapat dari hasil wawancara. Pengujian keabsahan data dilakukan dengan kepercayaan, triangulasi, kebergantungan, kepastian.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Upaya pengembangan modal dan dana pihak ketiga yang dilakukan Bank Muamalat KCP Blitar adalah melakukan promosi. (2) modal dan dana pihak ketiga mempengaruhi naik turunnya laba yang diperoleh Bank Muamalat KCP Blitar. (3) Upaya yang dilakukan Bank Muamalat KCP Blitar dalam meningkatkan kesejahteraan adalah dengan membagikan nasi bungkus dan sembako setiap satu bulan sekali.

Kata Kunci: Modal, Dana pihak ketiga, Laba, Kesejahteraan warga.

ABSTRACT

Thesis with the title "Efforts to Develop Capital and Party Funds and Participant Funds Third, To Increase Profit and Welfare of Blitar Residents" written by Risky Deni Oktaviana, NIM.12401173546, advisor Dr. Muniri, M.Pd.

The very large role of financial institutions, both Islamic banks and commercial banks is the main focus of this research. In particular, the development of third party fund capital. Capital and third party funds obtained from investments and public funds pools directly or indirectly have an impact on shareholders, employees, customers, government, society and the environment. Corporate responsibility, especially social responsibility, is expected to be able to provide feedback to stakeholders and the environment for various impacts that arise during the company's operations (going concern) so that the company's existence can be accepted in the surrounding environment.

The focus of this research is 1) How to develop the capital and funds third parties of Bank Muamalat KCP Blitar? 2) How are funds capital and related third parties in increasing profits? 3) How is the Bank's efforts Muamalat KCP Blitar in improving the welfare of Blitar residents?

This study uses a qualitative approach based on descriptive analysis as a data analysis technique. Data obtained by interview, observation and documentation methods. The type of research used is a case study, while the data sources used are primary data obtained from interviews. Testing the validity of the data is done with trust, triangulation, dependence, certainty.

The results of this study indicate that (1) Fund development capital and efforts third parties made by Bank Muamalat KCP Blitar are do promotions. (2) Capital and third party funds affect up decrease in profit earned by Bank Muamalat KCP Blitar. (3) Efforts that what Bank Muamalat KCP Blitar does in improving welfare are by distributing packaged rice and basic necessities once a month.

Keywords: capital, third-party funds, profit, citizen welfare.

بِذَةٍ مُختَصَّرَةٍ

أطروحة بعنوان "جهود تطوير رأس المال وصناديق الطرف الثالث لزيادة ربح ورفاهية سكان بليتار" كتبها رزقي دين اوكتانيم ٠٤٢١٦٤٥٣٧١١ والمشرف د. منيري ، م ، بد.

إن الدور الكبير للغاية للمؤسسات المالية ، سواء البنوك الإسلامية أو البنوك التجارية هو المحور الرئيسي لهذا البحث. على وجه الخصوص ، تطوير رأس مال صندوق الطرف الثالث. أموال رأس المال والأطراف الثالثة التي يتم الحصول عليها من الاستثمارات ومجمعات الأموال العامة بشكل مباشر أو غير مباشر لها تأثير على المساهمين والموظفين والعملاء والحكومة والمجتمع والبيئة. من المتوقع أن توفر مسؤولية الشركات ، وخاصة المسؤولية الاجتماعية ، ملاحظات لأصحاب المصلحة والبيئة حول التأثيرات المختلفة التي تنشأ أثناء عمليات الشركة (الاستمرارية) بحيث يمكن قبول وجود الشركة في البيئة المحيطة.

يركز هذا البحث على ١) ما هي الجهود المبذولة لتطوير أموال الغير ورأس مال ما هي العلاقة بين أموال الطرف الثالث ورأس المال (٢ بنك معاملات بليتار؟ ما هي جهود بنك معاملات في تحسين رفاهية أهالي (٣ في زيادة الأرباح؟ بليتار؟

تستخدم هذه الدراسة نهجاً نوعياً يعتمد على التحليل الوصفي كأسلوب لتحليل البيانات التي تم الحصول عليها عن طريق المقابلة والملاحظة وطرق .بيانات نوع البحث المستخدم هو دراسة حالة ، بينما مصادر البيانات المستخدمة .التوثيق يتم اختبار صحة البيانات بثقة . هي بيانات أولية تم الحصول عليها من المقابلات ، وتناثر ، واعتماد ، ويقي .

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن (١) الجهود المبذولة لتنمية أموال ورأس مال تؤثر أموال (٢) .طرف ثالث من قبل بنك معاملات بليتار هي جهود مشجعة (٣) .الطرف الثالث ورأس المال على صعود وهبوط أرباح بنك معاملات بليتار الجهود التي يبذلها بنك معاملات بليتار لتحسين الرفاهية تتمثل في توزيع الأرز .المعباً والضروريات الأساسية مرة واحدة في الشهر.

الكلمات المفتاحية : رأس المال ، أموال الغير ، الربح ، رفاهية الناس.